

Les illuminations se mettent au vert

Cette année, les illuminations sur la place des marronniers ont fait l'objet d'un recyclage des éléments utilisés les années précédentes et les éclairages ont été réduits. Cela n'a pas empêché le public de s'extasier sur la féerie du tunnel conduisant à la boîte aux lettres du Père Noël! Samedi en soirée, une cinquantaine de personnes a bravé le froid polaire pour inaugurer ce nouveau paysage avec force vin et chocolat chauds, saucisses grillées, gâteaux et clémentines offerts par le comité des fêtes. A cette occasion, ont été remis les 4 lots du concours de pronostics pour la coupe du monde de rugby. Le CdF avait auparavant tenu son AG en présence du maire, P. Goux. Le bilan est positif et les événements classiques seront reconduits : œnologie, fête du village, Halloween, cérémonie du 11/11 et illuminations de Noël. Un nouveau bureau a été élu mais les bénévoles restent nécessaires et bienvenus!

Roselyne GUILLEMET - La Dépêche 8-12-24



Les gagnants du concours de pronostics rugby